

Compromiso con la Responsabilidad Social Universitaria

Estimados lectores y colaboradores:

Tras 23 años ininterrumpidos de publicarse de manera impresa, les comunicamos que a partir del volumen 24 número 1, correspondiente al año 2013, la Revista Biomédica será únicamente electrónica y con acceso gratuito. Esta versión continuará publicándose cuatrimestralmente de manera puntual.

El mantener a la Revista Biomédica en línea, exclusivamente, obedece a la decisión de sumarnos a uno de los lineamientos de la Responsabilidad Social de la Universidad Autónoma de Yucatán en pro del medio ambiente. De esta forma, evitaremos el uso de materiales impresos, papel, tinturas y demás material contaminante.

En los tiempos actuales, un número cada vez mayor de las publicaciones científicas ha decidido utilizar únicamente los formatos electrónicos. La Revista Biomédica no puede soslayar esta tendencia moderna y responsable.

Además, les reiteramos el compromiso de nuestro equipo de trabajo para la mejora continua de esta publicación. Asimismo, hacemos patente nuestro agradecimiento a las autoridades universitarias que durante 23 años apoyaron la impresión de la Revista Biomédica.

El sitio desde el cual es posible acceder a la página de la Revista Biomédica es www.revbiomed.uady.mx; y les comunicamos que el siguiente número de este volumen 24 está programado para agosto próximo.

Los lineamientos para publicar en la Re-

vista Biomédica y todo el sistema de evaluación editorial, académica y respuestas seguirán siendo los mismos.

Por su comprensión y adhesión a la Responsabilidad Social Universitaria, les expresamos nuestro sincero agradecimiento.

Cordialmente,

Fernando I. Puerto
Editor en Jefe